



**6 Pièces**

**323 m<sup>2</sup>**

**Réf. 1199 VM G**

**4 990 000 €**

**Eze**

Maison à vendre (06360)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Surplombant la colline d'Èze, entre Basse et Moyenne Corniche, belle villa rénovée de 323 m<sup>2</sup> édifiée sur un terrain de 4593 m<sup>2</sup> complanté d'essences méditerranéennes. La propriété fait partie d'un petit domaine privé et offre une vue majestueuse sur la mer et les montagnes alentours. Rénovée avec des matériaux de qualité, cette villa lumineuse comprend au rez-de-chaussée, niveau piscine et jardin, un hall d'entrée avec toilette invités, un vaste double séjour avec salle à manger, une grande cuisine moderne et une chambre de plain-pied avec salle de bains et dressing. Un studio indépendant en ...

Overlooking the hill of Èze, beautiful renovated villa of 323 m<sup>2</sup> set in grounds of 4,593 m<sup>2</sup> planted with Mediterranean trees. The property is part of a small Domaine and offers majestic views of the sea and surrounding mountains. Renovated using top-of-the-range materials, this light-filled villa comprises a ground-floor entrance hall with guest toilet, a vast double living room with dining area, a large modern kitchen and a ground-floor bedroom with bathroom and dressing room. An independent duplex studio apartment completes this level. At the upper level is a master suite with large bathroom ...

## GRUPE IMMOBILIER CORNICHE

18 AVENUE DE LA LIBERTE - 06360 EZE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

